



CARABINEROS DE ATACAMA

ACTIVIDAD FUE PARA REFORZAR LA SEGURIDAD VIAL EN LOS ESCOLARES.



RECORRIERON COMUNAS DE CALDERA, DIEGO DE ALMAGRO Y CHAÑARAL.



ESTUDIANTES DE DIFERENTES EDADES APRENDIERON SOBRE SEGURIDAD VIAL.



PERSONAL DE LA 1ª COMISARÍA DE CHAÑARAL REALIZÓ ENTRETENIDA JORNADA A NIÑOS Y NIÑAS DE LA PRIMERA INFANCIA.

## Carabineros visitó colegios de la región en la semana de la Educación Vial

**SEGURIDAD.** Recorrieron diversos establecimientos y brindaron una entretenida y lúdica jornada a los niños y niñas.

**E**n el marco de la Semana de la Seguridad Vial, Carabineros de la Región de Atacama visitaron diversas escuelas de la zona con el objetivo de promover el respeto por las normas del tránsito. A través de actividades lúdicas y educativas, los funcionarios y funcionarias enseñaron de manera cercana y entretenida a niñas, niños y jóvenes la importancia de la seguridad vial, fomentando desde temprana edad una cultura de prevención y responsabilidad en las calles.

En la instancia se abordaron temas como el uso correcto del cinturón de seguridad, el respeto a los semáforos y señales del tránsito, y la importancia de la convivencia vial, reforzando el rol que cada persona cumple como peatón, ciclista o pasajero.



LA ESCUELA DIEGO PORTALES DE LA COMUNA DE CHAÑARAL FUE PARTE DEL RECORRIDO DE LOS UNIFORMADOS.